

Forum der Psychoanalyse

Band 33 · Heft 4 · Dezember 2017

ORIGINALARBEITEN

Rückzug als pathologische Organisation

Retreat as a pathologic organization

Franco de Masi 357

Veränderungen in der Psychotherapie. Katastrophe, Zusammenbruch und transformative Verzweigungen

Changes in psychotherapy. Catastrophe, breakdown and transformative bifurcations

Lutz Goetzmann · Barbara Ruettner 369

Zwischen Gleichsein und Anderssein. Die Worte des Analytikers im interpsychischen Dialog

Between sameness and otherness. The analyst's words in interpsychic dialogue

Stefano Bolognini 385

Stillen im therapeutischen Setting

Breastfeeding in a therapeutic setting

Christiane Ludwig-Körner 401

Beziehungserfahrungen und Fantasietätigkeit von Säuglingen in den Theorien

von Melanie Klein und Daniel Stern

Relationship experiences and the activation of fantasies in infants in the theories

of Melanie Klein and Daniel Stern

Martin Dix 415

„Trans* Menschen“, Psychoanalyse und Psychotherapie. Transsexualität, Transidentität, Gender-Dysphorie – und wie weiter?

“Trans*people“, psychoanalysis and psychotherapy. Transsexuality, transidentity, gender dysphoria – and what next?

Udo Rauchfleisch 431

Eine Analyse bei Otto Rank

An analysis by Otto Rank

Phoebe Crosby · Ludwig Janus 447

AKTUELLES FORUM

Lösen, was nicht zu lösen war. 1945 in Mitscherlichs Die Unfähigkeit zu trauern

Solving what could not be solved. 1945 in Mitscherlichs' The inability to mourn

Falk Stakelbeck 459

FORSCHUNGSFORUM

An der Grenze zwischen äußerer Wirklichkeit und Übertragung.

Eine empirische Studie, wie PsychoanalytikerInnen das Gutachterverfahren handhaben

On the border between external reality and transference.

Empirical study on how psychoanalysts handle the expert assessment procedure

Andreas P. Herrmann · Anna S. Herrmann · Christiane Schleidt 475